

# Presentan Destaca en el foro Transfiere de Málaga - Mediterráneo - 19/02/2019



►► El director de Destaca, Juan Carda (l.), aprovechó su presencia en Transfiere para abrir nuevas relaciones.

## PROMOCIÓN DE LA INVESTIGACIÓN

### Presentan Destaca en el foro Transfiere de Málaga

◉ El profesor Carda explica la hoja de ruta de la feria científica

R. D.  
VILA-REAL

El Ayuntamiento de Vila-real, a través de la cátedra de Innovación Cerámica de la Universitat Jaume I (UJI) y con el profesor Juan Carla al frente, estuvo presente en la última edición del foro profesional y multisectorial para la transferencia de conocimiento y tecnología Transfiere, que se celebró el 13 y 14 de febre-

ro en Málaga, donde Carda expuso la hoja de ruta de la Feria Destaca, en el marco de la Open Innovation Area, espacio enfocado a propuestas novedosas, *start-ups* y grupos de investigación.

Carda aprovechó para abrir relaciones con empresas y entidades interesadas en visitar el certamen en el futuro y para establecer colaboraciones con otros países. Esta vez, el invitado de Transfiere fue Japón. Al respecto, el catedrático vila-realense destacó la visión de este país para poner en valor las universidades y los centros de investigación. ≡